

## Un succès

Vendredi dernier, la médiathèque invitait dans la salle de spectacle du Château Rohan à une soirée « contes » animée par Catherine Piron-Paira.



Ce rendez-vous annuel a connu son habituel succès puisque quelque 150 personnes ont vécu une belle soirée. La soirée avait pour thème : « Lumières de Noël ». Et Catherine Piron-Paira a illuminé la scène pendant plus d'une heure. La conteuse, alternant récit, chants et musique, a placé sous le charme son public.

## Des instruments étranges

Pour les récits et les chants, sa voix est à la fois extrêmement douce et envoûtante, l'originalité vient surtout de la musique qu'elle émet d'instruments peu connus, souvent d'origine indienne, et qui donnent au spectacle des tonalités étranges. On a ainsi le plaisir d'écouter le shrute box, la maraca, la flûte indienne, l'ocarina, le psaltérion, la sanza.

Après un tour d'Europe des fêtes de Noël, on part pour la découverte de plusieurs contes : celui de la princesse à marier qui relève un défi, le Noël des réjouissances culinaires avec deux perdrix braconnées, qui met l'eau à la bouche du public, le Noël des mystères où la fille de neige vole la vedette au bonhomme de neige, chien ou loup, et enfin les problèmes du père Noël, les lutins étant partis en vacances. Tout cela est raconté avec poésie et présence scénique.

Une belle ovation conclut la prestation